

SE ROBARON EL PAISAJE

El sol tocaba mi puerta
invitándome a salir,
con sus rayos calientitos
algo me quería decir.

Con pereza abrí mis ojos
y fui poniendo atención.
Entonces el sol muy triste
esta historia me contó.

“Al pasar por tu país
después de mi largo viaje
algo horrible descubrí:
¡Se robaron el paisaje!

Las montañas de colores
por donde yo me asomaba
no me sirven de escondite
pues están erosionadas.

Los árboles juguetones
que con su sombra brindaban
casa y abrigo a las aves
y conmigo conversaban,
son apenas un recuerdo
de lo que yo tanto amaba.

Ya no hay música en el aire,
ya no hay espejo en el río,
no hay flores ni mariposas
sólo un espacio vacío.

Y yo quiero que me ayudes
a encontrar una respuesta
¿Quién se ha robado el paisaje?
¿Quién se robó la belleza?”

Calladito me quedé
ante la queja del sol
porque en alguna medida
el responsable yo soy.

Por los árboles talados,
por la basura del río,
por los pececitos muertos
y por los nidos vacíos.

Armándome de valor
le contesté decidido:
“No se han robado el paisaje,
tan sólo lo han escondido.
quiero pintarlo de nuevo
¿Por qué no vienes conmigo?”

Autora: Ani Brenes Herrera